

EL ALCALDE VILLANOVENSE PRESENTA EL PROYECTO THAO-SALUD INFANTIL EN LA FEMP

Vva. de la Cañada, 3 de oct.- El alcalde, Luis Partida, se ha reunido esta mañana con el presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias, Pedro Castro, para darle a conocer los primeros resultados obtenidos tras la puesta en marcha del proyecto Thao-Salud Infantil, una experiencia pionera en España cuyo principal objetivo es frenar la progresión de la obesidad infantil.

El regidor acudió a la cita acompañado por el concejal de Urbanismo y Sanidad villanovense, José Manuel Ávila; el catedrático de Nutrición y presidente de la Fundación Española de Nutrición, Gregorio Varela Moreiras y por la directora ejecutiva y el vocal asesor de la Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición (AESAN) del Ministerio de Sanidad y Consumo, Ana Mª Troncoso y Juan Manuel Ballesteros, respectivamente.

Durante el encuentro, el presidente de la FEMP, Pedro Castro, se mostró partidario de que el proyecto se traslade a otros municipios españoles a través de un acuerdo entre la Federación Española de Municipios y Provincias, el Ministerio de Sanidad y Consumo y la Fundación Española de Nutrición. "Agradezco al presidente de la FEMP, el alcalde de Getafe, Pedro Castro, el gran interés que ha mostrado en este proyecto que abanderamos desde Villanueva de la Cañada y al que, espero, se sumen en breve otros muchos municipios españoles", destacó Luis Partida.

Thao-Salud Infantil

El Programa Thao-Salud Infantil es el primer programa longitudinal con una duración de cuatro años- que se realiza en España para prevenir la obesidad infantil y en el que participa, desde hace un año y medio, Villanueva de la Cañada junto con otros cuatro municipios: Aranjuez (Madrid), Castelldefels (Barcelona), San Juan de Aznalfarache (Sevilla) y Sant Carles de la Rápita (Tarragona). A estas 5 ciudades, se han sumado recientemente, una treintena de municipios más.

Thao-Salud infantil se basa en la experiencia del programa EPODE en Francia y se enmarca dentro de la Estrategia para la Nutrición, Actividad Física y Prevención de



Departamento de Comunicación y Prensa

la Obesidad (NAOS) del Ministerio de Sanidad y Consumo. Para más información: www.thaoweb.com